



People Helping People

Experience the difference Club membership can make

L'entraide à son meilleur

Voyez la différence qu'une adhésion peut faire

In 1989, Canada Post Corporation established a program to commemorate the contributions made to Canada's postal services by the Corporation's retired and long-service employees (25 + years or retired with at least 10 years of service).

Today, with a motto of "people helping people", the Heritage Club has 25 local chapters and 23,000 members across Canada.

En 1989, la Société canadienne des postes a instauré un programme officiel en reconnaissance d'employés retraités ou de longue date de la Société (25 années + ou retraités avec 10 ans ou plus de service) qui ont contribué aux services postaux du Canada.

Aujourd'hui, le Club Héritage, dont la devise est "L'entraide à son meilleur", compte 25 chapitres locaux et 23,000 membres d'un bout à l'autre du Canada.

Benefits at a glance

Here are just a few of the exclusive offerings you'll enjoy as a Heritage club member.

- Access to Johnson Insurance discounts for Home/Auto and Medoc Travel Insurance
- GoodLife Fitness (Gym)
- Choice Hotels
- Collette Tours
- Scholarships for children and grandchildren
- Rabais de la compagnie d'assurance Johnson pour vos assurances auto/habitation et assurance voyage (Medoc®)
- Choice Hotels
- Collette Tours
- Bourses d'études pour enfants et petits-enfants

Join today!

Applying is easy. Simply complete and mail the form on the back or apply on line at www.heritageclub.ca

Aperçu des avantages

Voici quelques offres exclusives dont vous pourrez tirer parti en tant que membre du Club Héritage

- Rabais de la compagnie d'assurance Johnson pour vos assurances auto/habitation et assurance voyage (Medoc®)
- Choice Hotels
- Collette Tours
- Bourses d'études pour enfants et petits-enfants

Devenez membre dès aujourd'hui

Faire la demande est facile. Simplement compléter et poster le formulaire à l'endos de ce pamphlet ou faites une demande en ligne à www.heritageclub.ca



People helping people – and much more

There are many opportunities to become involved within the Heritage Club, from social activities to cultural outings, recreational events, volunteer opportunities, and group tours/travel. Heritage Club members have played a key role in the Canada Post Santa Letter-writing Program – helping to respond to some 1.5 million letters from children around the world annually.

L'entraide à son meilleur... et plus encore

Il y a plusieurs avantages à être dans le Club Héritage : qu'il s'agisse de rencontres amicales, de sorties culturelles, d'activités récréatives, bénévolat et tours de groupe/voyage. Les membres du Club Héritage ont joué un rôle important dans le Programme de lettres au père Noël, ayant aidé à répondre annuellement à quelques 1.5 million de lettres d'enfants provenant du monde entier



Membership Application / Demande d'adhésion

You will be contacted by your designated Chapter once your application has been processed. You will be required to pay an Annual Membership Fee in order to activate your membership and receive Club Benefits.

Vous serez contacté par votre chapitre désigné une fois que votre demande d'adhésion aura été traitée. Vous devrez payer une cotisation annuelle afin d'activer votre adhésion et de bénéficier des avantages du Club.

(Please print clearly / Prière d'écrire lisiblement)

Surname / Nom de famille		Given Name / Prénom		Gender / Sexe <input type="radio"/> M <input type="radio"/> F	
--------------------------	--	---------------------	--	---	--

Street / N° et rue		City / Ville		Province	
Postal code / Code postal		Telephone No / No de téléphone Home/Domicile Cell / Cellulaire		Email / Adresse courriel	

How would you prefer to receive communications? / Mode de communication préféré () by mail / par courrier () by email / par courriel		Which chapter do you wish to join? / À quel chapitre voulez-vous adhérer?	
CPC start date / Date d'entrée en fonction à la SCP YYYY-MM-DD AAAA-MM-JJ		Years of service / N° ^{re} d'années de service	
Retired date / Date de prise de retraite YYYY-MM-DD AAAA-MM-JJ		Active or retired / Employé actif ou retraité () Active / Actif () Retired / Retraité	

My interests are / Mes champs d'intérêt sont :

- Group Travel/Tours / Voyages de groupe/tournées
- Recreational activities – golf, bowling / Activités récréatives – golf, quilles
- Cultural – theatre, concerts / Culturel – théâtre, concerts
- Volunteering (santa letters, etc.) / Bénévolat (lettres au Père Noël, etc.)
- Social activities – lunches, dinners, dances / Activités socioculturelles – déjeuners, dîners, dances
- Other / Autre :

Signature	Date YYYY-MM-DD AAAA-MM-JJ
-----------	----------------------------------

Return to / Retournez à : HERITAGE CLUB MEMBERSHIP OFFICE / CLUB HÉRITAGE – BUREAU DES ADHÉSIONS 3350 DOLPHIN COURT WINDSOR ON N8R 2G7 226-526-8666	Membership No / N° de membre Will be provided upon receipt of annual dues. / Le numéro sera fourni dès réception des cotisations annuelles.
---	--